

Fecha 13.03.2020	Sección Dinero	Página 4
----------------------------	--------------------------	--------------------



Banqueros avalan medidas de Hacienda y Banxico

ACAPULCO.- La 83a. Convención de la Asociación de Bancos de México se inauguró ayer tras una de las peores jornadas en los mercados financieros con un desplome en todas las bolsas de valores a nivel mundial que se considera la mayor desde el crac bursátil de 1987.

La jornada en la Convención Bancaria fue lógicamente muy intensa para los banqueros y para el secretario de Hacienda, **Arturo Herrera** y el gobernador del Banco de México, **Alejandro Díaz de León**, que desde el inicio de la crisis del coronavirus mantienen una muy estrecha coordinación sobre las medidas para enfrentar la caída en las bolsas y del peso mexicano que, por ser una de las divisas más líquidas en el mundo, se utiliza por parte de los grandes fondos de inversión como un instrumento para cubrirse o como un proxy, como le llaman en el mercado.

De consenso entre los banqueros fue calificar de positiva la decisión del Banxico y de la SHCP de subastar ayer dos mil millones de dólares en coberturas cambiarias liquidables en moneda nacional y realizar hoy una operación de permuta por de valores gubernamentales por un monto de hasta 40 mil millones de pesos de bonos M a plazos mayores de 2 años, por Cetes a un año y títulos a tasa revisable, generó que el dólar interbancario que tocó un máximo de 22.87 pesos cerró en 21.64 pesos.

El Consejo directivo de la AMB, que preside **Luis Niño de Rivera**, presidente de Banco Azteca, manifestó su apoyo a estas medidas, en la comida que sostuvieron con las autoridades financieras y desde luego consideran como muy positiva la buena relación entre Banxico y Hacienda.



URGEN MEDIDAS DE CONFIANZA

El consenso también entre los banqueros es que prevalecerá la incertidumbre en los mercados porque no ha tocado fondo la crisis del coronavirus y se espera que sigan en aumento los casos de contagio a nivel mundial.

Califican como un acierto
Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2
\$ 41402.00
Tam: 326 cm2

Fecha 13.03.2020	Sección Dinero	Página 4
----------------------------	--------------------------	--------------------

del presidente **López Obrador**, quien hoy clausurará la Convención Bancaria, el reiterar su respeto a la autonomía del Banco de México y el compromiso a mantener estabilidad en las finanzas públicas y no incurrir en deuda pública para enfrentar la crisis por el coronavirus.

Al respecto, **Héctor Grisi**, director general de Santander Mexico señaló que en una coyuntura como la actual es

necesario mantener la calma en la toma de decisiones. Consideró que fueron muy atinadas las medidas de Banxico y Hacienda. *porque darán liquidez al mercado. pero se requiere también que el gobierno genere certeza en las inversiones y envíe señales de confianza para que regrese el capital extranjero en sectores como en el energético, en especial el eléctrico, porque la crisis abre también oportunidades que pueden aprovecharse.*



TIANGUIS TURÍSTICO: SE POSPUSO A SEPTIEMBRE

El secretario de Turismo **Miguel Torruco** anunció que el Tianguis Turístico que estaba programado para realizarse del 22 al 25 de marzo en Mérida se cambiará a septiembre.

Evidentemente, la decisión del presidente **Donald Trump** de suspender el tráfico aéreo entre Estados Unidos y Europa con excepción del Reino Unido, se tradujo en cancelación de touroperadores y era un absurdo realizar el Tianguis.

Califican como un acierto del Presidente reiterar su respeto a la autonomía de Banxico y mantener estabilidad en las finanzas públicas.



● Miguel Torruco, secretario de Turismo.